



ISSSTEP

Instituto de Seguridad y Servicios
Sociales de los Trabajadores al Servicio
de los Poderes del Estado de Puebla

Puebla, Pue., a 24 de septiembre de 2023
BOLETÍN No.075/2023

Con más de mil personas, ISSSTEP realizó segunda carrera “Amor es donar”

- En esta edición, el Instituto duplicó el número de participantes del año pasado

CIUDAD DE PUEBLA, Pue.-Con la participación de más de mil poblanos y poblanas, y como parte de las acciones que genera el gobierno presente de Sergio Salomón en beneficio de la salud, el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla (ISSSTEP) realizó la Segunda Carrera por la donación de órganos y tejidos “Amor es donar”.

En esta actividad, Amaury Alejandro Trejo Rivas, director general del ISSSTEP, señaló que actualmente sólo cuatro de cada 100 mil personas en el país son donantes de órganos y tejidos, mientras que más de 20 mil pacientes están en espera de un órgano y/o tejido, de ahí la importancia de difundir activamente la cultura de la donación.

Por su parte, Adalberto Poblano Ordóñez, director de Planeación, Enseñanza y Coordinación Nacional, en representación de José Salvador Aburto Morales, director general del Centro Nacional de Trasplantes (CENATRA), destacó el trabajo de Puebla en esta materia para ayudar a mejorar la vida de las personas que lo necesitan.

Yadira Lira Navarro, directora del Instituto Poblano del Deporte, invitó a las y los asistentes a llevar una vida saludable a través del deporte.

En el evento estuvieron presentes: Araceli Soria Córdoba, secretaria de Salud; Azucena Rosas Tapia, diputada presidenta de la Comisión de Salud; Micaela Eugenio Marquez, directora general del Instituto de la Discapacidad del Estado de Puebla; Mario Alberto Cruz González, director general de Comité Administrador Poblano para la Construcción de Espacios Educativos; así como Alfredo Gómez Palacios, representante del SNTE sección 52 y Lucía Jovita Pérez López, secretaria general del Movimiento Alternativo Sindical.

El ISSSTEP invita a la población a decir “sí” a la donación de órganos y tejidos y platicarlo con sus familiares porque amor es donar.

-ooOoo-